

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Staatsminister Helmut Brunner. Bayerisches Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten setzt sich für gentechnikfreie Regionen ein.

Das bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten will für gentechnikfreie Regionen eintreten. Regionen in Deutschland oder in anderen EU-Mitgliedstaaten sollen selbst über den Anbau von gentechnisch veränderten Pflanzen entscheiden. Dem hat die Mehrheitsfraktion in einem entsprechenden Landtagsbeschluss zugestimmt. Das Ministerium teilte ferner mit, dass die bayerischen Landesanstalten unabhängig von Konzernen forschen und die vom Bundesministerium für Bildung und Forschung in Auftrag gegebenen Forschungsvorhaben zur biologischen Sicherheit von gentechnisch veränderten Organismen ebenfalls unabhängig von Konzerngeldern durchgeführt werden.

Links zu diesem Artikel

- [Bayerisches Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten: Bayerische Staatsregierung für gentechnikfreie Regionen und landeseigene Biosicherheitsforschung](#)